EXCELSIOR 32-A Viernes 6 de Septiembre, 1963

Entrega de Premios a Triunfadores en el Concurso de Ensayos Sobre la India



EL EMBAJADOR DE LA INDIA, Purshottam Lal Bhandari (izquierda), entrega premios al joven Lorenzo Meyer Cossío y a la señorita Margarita Sepúlveda.

El embajador de la India, supremacía inglesa en la In-Purshottam Lal Mhandari, en-tregó ayer premios a los estudiantes que obtuvieron los tres

El segundo premio fue para la señorita Margarita Sepúlve-

diantes que obtuvieron los tres primeros lugares en el concurso de ensayos sobre la India.

Los premios fueron libros, discos y artículos de artesanía.

El primer lugar lo obtuvo el joven Lorenzo Meyer Cossío, del Colegio México, quien escribió sobre "El inicio de la nube mensajera Kalidasa".

El embajador Purshottam Lal Bhandari estrechó la mano a cada uno de los ganadores y les agradeció su interés por la India.

El concurso de ensayos so-bre la India fue abierto a me-diados del presente año.

Los integrantes del jurado fueron los diplomáticos que forman la misión de la India

EXCELSIOR

6 DE SEPTIEMBRE DE 1963

Entregó Premios el Embajador de India



El Embajador Extraordinario y Ministro Plenipotenciario de la India en México, señor Purshottam Lal Bhandari, en el momento de hacer entrega de sus premios a los triunfadores en el Concurso de Ensayo convocado por esa representación diplomática y la UNAM. Se trata de Lorenzo Meyer Cosío, Margarita Sepúlveda y Tomás Marín.

Los estrechos lazos amistosos que unen a México y la India quedaron ayer de manifiesto, durante la ceremonia en la que el embajador extraordinario y ministro plenipotenciario de ese país ante el nuestro, señor Purshotta Lal Bhandari, hizo entrega de premios a los triunfadores del Concurso de Ensayo convocado por dicha Embajada.

El concurso se llevó a cabo entre jóvenes estudiantes mexicanos con la cooperación del Departamento Cultural, Relaciones Publicas y Becas de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Los estudiantes premiados fueron: primer lugar, Lorenzo Meyer Cosío, con su trabajo titulado "El inicio de la supremacia inglesa en la India"; segundo lugar, Margarita Sepúlveda, que presentó el trabajo "La educación en la India bajo los ingleses", y el tercer premio, que correspondió a Tomás Marín M.,

SIGUE EN LA PAGINA DIECISEIS

Erregó Premios

VIENE DE LA PAGINA SIETE

quien escribió sobre "La nube mensajera de Kalidasa".

LA CEREMONIA

Ante funcionarios de la Embajada de la India en México y de la UNAM, tuvo lugar la sencilla ceremonia en el local de aquella representación diplomática, sito en la Avenida Juárez 97, séptimo piso, de esta Capital.

Después de la presentación de los triunfadores en el importante certamen literario, el embajador Bhandari se refirió a la importancia que tiene el dar a conocer en México, principalmente entre la grey estudiantil, las costumbres y modo de vida de los hindúes, para que se conozca más en el nuestro a su país.

Los estudiantes, por su parte, agradecieron los premios y la oportunidad que se les brindó para desarrollar tan importantes temas relacionados con la India.